

Conférence

Maison universitaire France-Japon
Université de Strasbourg



« Pèlerinage aux temples de Chichibu à l'ère numérique contemporaine »



Conférence du

Prof. Chieko Nakabasami

Toyohashi University

Les 34 temples de pèlerinage de Chichibu sont dédiés au *bodhisattva Kannon*, la déesse de la Miséricorde. Le pèlerinage de Chichibu a vu le jour au XIII^e siècle et perdure encore aujourd'hui. Durant l'époque d'Edo, Chichibu était un lieu très fréquenté par de nombreux habitants venus se recueillir à la foi *Kannon*. Aujourd'hui, des efforts sont déployés pour utiliser la *gamification* afin de s'adapter à l'ère numérique et de rendre le pèlerinage attractif pour les touristes de toutes générations.



Inscription obligatoire :

✉ mujapon@unistra.fr

⌚ 29 avril 2025 à 17h30

Maison universitaire France-Japon
42a, avenue de la Forêt Noire
67000 Strasbourg